

北九州市立黒崎中央小学校 高学年通信 文責：藤田 正博

ステップ ジャンプ、5・6年

～一期一会で感謝を表す令和～

第47号 令和元年10月10日(木)

6年生、最後の陸上記録会頑張りました。



小学校生活最後の大きな大会、そして八幡西区としても最後の大会。陸上記録会を有終の美で終わることができました。ご覧の写真は応援の様子です。黒崎中央小学校の子ども達が、一致団結して応援している様子がよくわかります。

選手の子ども達は、応援を後押しに頑張りました。



こちらは選手の様子です。100m走の子ども達は、直線を思いっきり全力で駆け抜けました。多くの歓声に後押しされながら、ゴールまで一直線。最後まであきらめず頑張る姿がよく伝わってきますね。また、走り幅跳びでは、プレッシャーに負けずに頑張った子ども達。ベスト記録が出た子どももいたことでしょう。



そのころ応援席では…熱い応援が！



応援団の子ども達の様子です。垂れ幕などのグッズを用意したり、大きな声で応援しながら一生懸命選手を支えています。会場が一体となって、盛り上がる姿が見られたことと思います。

後半の選手も、かいっぱい全力で頑張りました。



800m走の子ども達は、スタートから猛ダッシュです。大きなトラックを2周するのは、とても疲れますが、最後まであきらめず走りぬきました。2分台で800mを走る子ども達は本当に立派ですね。一方、高跳びの子ども達も、どんどん高くなるバーを目前にプレッシャーに負けず頑張りました。



最後はもちろん400mリレーです。バトンをうまく渡しなが、トラックを一周します。練習の成果を出し、猛ダッシュする姿は圧巻でした。

今回の行事を通して培ったチームワークと粘り強く取り組む力を、ぜひ音楽会で発揮してほしいと思います。

